
令和 5年度 第１回松元支所管内の振興に係る地域懇話会概要 

 

日  時 令和 5年 7月 31日  18時 30分～20時 00分 

場  所 松元支所 2階中会議室 

出 席 者 地域懇話会委員、地域活性化アドバイザー、事務局 

会 次 第 

○協議事項 

 ①地域懇話会と推進委員会について 

 ②令和５年度の取組状況 

 ③令和６年度の方向性 

主な意見等 

・令和５年度の取組状況 

【各委員等からの意見】 

○非常に練られた実現性の高い計画だと感じた。7月 15日にあった卓球イベントで「ま

つもと茶」のＰＲを行うなど、今後も機会を捉えて松元の魅力を発信してもらえると

いい。マルシェでバス運行も行う予定とのことなので、お茶畑を走るコースなども検

討してもらいたい。シェフのスープで使われる具材は、可能なら松元地域で手に入る

ものを使用したらいいと思う。 

○11月 23日のマルシェイベントについて、ステージイベントは松陽高校の吹奏楽部が

メインになると思う。松陽高校には書道部もあるので、書道パフォーマンスをステー

ジで披露してもらえるといい。茶道部には茶山房を利用してお茶を点ててもらえれ

ば、他では中々無いイベントになると思うし、煎茶だけでなく、抹茶も使うとお茶の

親しみ方ももっと増えると思う。今回は松陽高校の生徒たちが活躍してもらえると、

すごくインパクトの強いイベントになる気がする。 

○9 月 16 日の町田久成の史跡巡りについて、その際に使用する写真入りの地図を作成

している。自分たちは勉強会に参加をしたりしているが、地域住民の方々に中々浸透

していかず、もどかしく感じている。9 月 16 日の史跡巡りについては、校区の方々

ではなく、広く鹿児島市民に対してＰＲを行い、石谷地域の活動を知ってもらいたい

と思っている。 

 

・令和６年度の方向性 

【各委員等からの意見】 

○先日の卓球イベントでは石川佳純さんが来られて、子どもたちへの卓球教室が開催さ

れたが、超一流アスリートのプレーを間近で見るということは、子どもたちにとって

も大変有意義なものだったと思う。卓球以外の競技のイベントを開催する場合も、現

役アスリートのプレーを見ることが重要だと思う。 

 

・その他 

【地域活性化アドバイザー】 

○今年度第１回目の地域懇話会ということだったが、松元地域の進捗は、より具体的な

ことが地域懇話会の中で明らかにされていると感じた。こういうイベントを行うとボ

ランティアになってしまうが、ボランティアというのは地域愛だと思う。皆さんが松

元地域をどれくらい好きなのかということが、イベントとか話し合いの際にすごく影

響すると思っている。進捗がスムーズに進んでいるということは、地域のためにこう

いうことをした方がいいということを真剣に考えている結果だと思う。これから色々

とイベントを成功させるために、細かい打合せ等が必要になってくると思うが、せっ

かくやるなら成功させて、良かったと言い合えるような結果になるようにしたい。地

域活性化アドバイザーも２人体制になったので、色々な意見や気づきを２倍皆さんに

お伝えできると思う。 

 


